

UMWELTPREIS

„Energy Globe Award zeigt, dass sich nachhaltiges Wirtschaften lohnt“

TRAUNKIRCHEN/WIEN. Der Energy Globe zeichnet seit zwanzig Jahren weltweit Nachhaltigkeits-Projekte aus. Der „Vater“ des Umweltpreises, der Traunkirchner Wolfgang Neumann, stellte bei einer Pressekonferenz in Wien die diesjährigen Kandidaten vor. Zwei davon kommen aus Österreich.



V. l.: Simon Jabornig (Prokurist SFC), Stephan Schwarzer (Abt. Leiter WKÖ), Martina Hörner (Ja Natürlich-GF) und Energy Globe-Gründer Wolfgang Neumann

von nicht-thermischem Plasma den Reinigungsgrad auf fast 95 Prozent steigern. Dieses Projekt wurde in der Kategorie Wasser nominiert, das ressourcenschonende „Ja! Natürlich Green Packaging“ der Rewe International AG in der Kategorie Erde.

Wer von den 16 Nominierten mit einem Energy Globe World Award nach Hause gehen darf, zeigt sich bei der Verleihung am 29. Jänner, die diesmal im Iran stattfindet – wo bereits vor rund 1.000 Jahren die Häuser mittels Windtürmen emissionsfrei klimatisiert wurden. Im Rahmen der Energy Globe Days wird erstmals auch eine Konferenz für nachhaltige Städte abgehalten. ■

2.300 Projekte aus 182 Nationen wurden diesmal für den Nachhaltigkeitspreis eingereicht. Die nationalen Energy Globe Awards wurden bereits in Kooperation mit den Außenhandelsstellen der Österreichischen Wirtschaftskammer (WKÖ) vergeben. Immerhin werde mit dem Award

die Botschaft „Nachhaltiges Wirtschaften lohnt sich“ in die Welt geschickt, erklärt Stephan Schwarzer, Leiter der Abteilung für Umwelt- und Energiepolitik, das Engagement der WKÖ. Nun geht es darum, die „Weltsieger“ für das Jahr 2018 in den Kategorien Erde, Feuer, Wasser, Luft und Jugend zu küren. Eine

internationale Jury nominierte aus den Einsendungen die 16 Top-Projekte – darunter gleich zwei aus dem „Nachhaltigkeits-Weltmeisterland Österreich“, wie Wolfgang Neumann betonte. Die SFC Umwelttechnik GmbH aus Salzburg entwickelte Kläranlagen, die durch eine Kombination von Ultrafiltern und dem Einsatz



ALLES RUND UM'S WOHNEN!

Von der Finanzierung Ihrer Wunschimmobilie über Sanierungstipps, Beratung zu Förderungen bis hin zur passenden Versicherungslösung:
WohnPlus-Kompetenz in Ihrer Nähe.



ICH BERATE SIE GERNE!
Andreas Kirchweger
 WohnPlus-Spezialist
 4810 Gmunden, Druckereistr. 7
 +43 7612 732 52-2844
 +43 676 83 667 744
 andreas.kirchweger@vkb-bank.at



www.vkb-bank.at/wohnplusultra

VKB | BANK
 TEIL MEINES LEBENS.

BOHRARBEITEN Trinkwasserversorgung

EBENSEE. Mittels Seilbagger starten in Kürze die Bohrarbeiten für eine zweite Station zur Trinkwasserversorgung der Salinengemeinde. Zukünftig sollen aus einer Tiefe von 60 bis 80 Metern unter der Oberfläche mit zwei Pumpen bis zu 30 Liter pro Sekunde bestes Trinkwasser befördert werden. ■



Seilbagger bohrt nach Wasser. Foto: privat



**Wer kann, der kann mehr!
WIFI, die Nr. 1**



Lern dich weiter.

Jetzt buchen!

05-7000-77 | wifi.at/ooe
WIFI. Wissen Ist Für Immer.